

Gobernador de Michoacán confirma fichas rojas de la Interpol contra Silvano Aureoles y exfuncionarios

El Ciudadano · 24 de marzo de 2025

Los cargos imputados al exgobernador perredista están relacionados con el presunto desvío de recursos públicos



El gobernador de Michoacán, **Alfredo Ramírez Bedolla**, reveló en una reciente conferencia de prensa que la **Interpol emitió fichas rojas** contra el exgobernador **Silvano Aureoles** y varios de sus excolaboradores. Estas declaraciones surgen en respuesta a los señalamientos de **Antonio García Conejo**, hermano de Aureoles, quien argumenta que su hermano es un «**perseguido político**» y no un **prófugo**.

También puedes leer: [Vinculan a proceso a 4 excolaboradores de Silvano Aureoles por mal manejo de recursos en Michoacán](#)

Ramírez Bedolla fue claro al señalar que el fiscal general de la República, **Alejandro Gertz Manero**, ha dejado en evidencia la **condición de prófugo de Aureoles**. Según el mandatario estatal, los cargos imputados al exgobernador perredista están relacionados con el **presunto desvío de recursos públicos**.

Además, Ramírez confirmó que varios de los exfuncionarios de la administración de Aureoles **ya se encuentran en prisión**. En referencia al caso del exsecretario de Finanzas, **Carlos Maldonado**, Bedolla desestimó la efectividad de un amparo solicitado por el exfuncionario, calificándolo como un **“amparo patito”** que solo busca permitir la comunicación de Maldonado, pero que **no le otorga libertad alguna**.

El gobernador también desmintió los rumores sobre una **posible liberación de Maldonado** en las próximas semanas, como reportaron algunos medios locales. Bedolla aclaró que la próxima audiencia de pruebas está programada para el 7 de junio y hasta esa fecha **permanecerán detenidos los cuatro exfuncionarios involucrados**.

Foto: Redes

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)